



Las aerolíneas chilenas anunciaron acciones para "disminuir los inconvenientes" con los pasajeros.

De manera indefinida:

Venezuela suspende vuelos comerciales desde y hacia Chile

Decisión llega tras discurso de Boric en la ONU, donde llamó "dictadura" a régimen de Maduro.

J. HERRERA C. Y M. CERDA

De manera indefinida por el momento, Venezuela decidió suspender las operaciones aéreas comerciales con Chile, en un contexto de tensas relaciones entre ambos gobiernos.

El Instituto Nacional de Aeronáutica Civil (INAC) de dicho país emitió un comunicado en el que se detalla que "se suspenden las operaciones aerocomerciales de transporte de pasajeros desde y hacia la República de Chile", sin ofrecer razones específicas, según un reporte de la Agencia EFE.

La decisión de las autoridades venezolanas llega un día después de que el Presidente Gabriel Boric calificara al gobierno de Nicolás Maduro de "dictadura" durante su discurso ante la Asamblea General de Naciones Unidas.

Lo anterior, además, en el contexto de las elecciones presidenciales de Venezuela del 28 de julio, en las cuales hubo acusaciones de irregularidades y donde Maduro fue proclamado ganador por el Consejo Nacional Electoral (CNE) y ratificado por el Tribunal Supremo de Justicia, a pesar de que la oposición sigue exigiendo la presentación de las actas de votación.

En ese contexto, Boric aseguró que hubo fraude en el proceso electoral.

La medida tomada por el gobierno de Venezuela de suspender vuelos se suma a las paralizaciones similares con Panamá, República Dominicana y Perú, que están vigentes desde el 31 de julio como respuesta al "injerencismo de gobiernos de derecha" en relación con las cuestionadas elecciones presidenciales.

Contactada por "El Mercurio", Carolina Simonetti, gerente general de la Asociación Chilena de Líneas Aéreas, lamentó la decisión, porque "es una determinación política que afecta gravemente el normal flujo de pasajeros en la región. Las líneas aéreas que se vean involucradas tomarán las medidas necesarias para disminuir los inconvenientes que esta decisión generará en los pasajeros".